

JUSTISIA

Adefra Faza Yusuf Atlet Tinju Banyumas, Raih Perunggu Piala Bupati Cup Banjarnegara

Narsono Son - BANJARNEGARA.JUSTISIA.CO.ID

Mar 4, 2023 - 23:10



Adefra Faza Yusuf (Tengah) Atlet Tinju Banyumas dari Club Tinju Kelirjati Boxing Purwokerto, Bersama Pelatihnya Kuswondo (Kiri) Manager Ardhi Solehudin (Kanan)

BANYUMAS - Adefra Faza Yusuf seorang atlet Tinju dari Club Tinju Kelirjati Boxing Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Berhasil Meraih Perunggu setelah berlaga di Semi Final, dalam Piala Bupati Cup Banjarnegara.

Kegiatan yang dilaksanakan tersebut juga rangkaian dari Peringatan Hari Jadi Kabupaten Banjarnegara yang ke-452 Tahun.

KELIRJATI BOXING PURWOKERTO



Professional Boxing Training Center

Adef (17) merupakan siswa kelas 11 Sekolah Menengah Kejuruan Negeri 2 (SMK N 2) Purwokerto. Dirinya Mengikuti Pertandingan tinju amatir kelas tinju dengan Berat Badan 51 kg. Dalam Babak semifinal Adefra Faza Yusuf melawan petinju asal Semarang.

Sebelum Pertandingan dirinya mengatakan bahwa, sudah melakukan persiapan semaksimal mungkin untuk menghadapi lawan tandingnya dalam laga Tinju Amatir Piala Bupati Cup Banjarnegara.

Meski perjuangannya harus kandas di babak semifinal akan tetapi dirinya optimis kedepanya akan perbaiki diri dengan berlatih lebih keras serta disiplin.

"Malam ini penyerahan Piagam, oleh panitia kegiatan Tinju Amatir Piala Bupati Cup Banjarnegara," ungkap Adefra Faza Yusuf Petinju Dari Club Kelirjati Boxing Purwokerto.

Pada kesempatan yang sama Pj Bupati Banjarnegara, Tri Harso Widirahmanto SH, Menutup Pertandingan Tinju Amatir yang telah dilaksanakan selama 4 Hari dari tanggal 1 Sampai 4 Maret 2023, yang juga Rangkaian Peringatan Hari Jadi Kabupaten Banjarnegara.

"Semoga kegiatan yang dilaksanakan dapat menciptakan Para Atlet Tinju yang bagus, Dapat mengikuti Prestasi dari Crisjon, Petinju yang berasal dari Kabupaten Banjarnegara," Ujarnya, Sabtu Malam (04/02/2023).

Diharapkan dari event Kegiatan Tinju Amatir yang diselenggarakan dapat melahirkan bibit - bibit petinju Profesional yang dapat mengikuti Kejuaraan tinju Di tingkat PON Maupun Sea Games bahkan maju ke Olimpiade.

(N.Son)